

# *La Chine et Cuba analysent l'agenda d'activités prévues pour les 60 ans des relations bilatérales*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Chine, Carlos Miguel Pereira et Wang Yulin, responsable de l'Amérique Latine et des Caraïbes au Département des Relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Chine, ont analysé à Beijing les activités programmées pour célébrer le 60e anniversaire des relations bilatérales.

L'ambassadeur cubain a déclaré au correspondant de Prensa Latina à Beijing que la rencontre a fourni l'occasion pour échanger des vues sur le rôle des partis des deux pays dans l'édification du socialisme.

Carlos Miguel Pereira a également profité de l'occasion pour exprimer les remerciements du gouvernement et du peuple de Cuba pour l'aide solidaire offerte par ce département pour la lutte contre la Covid-19.

Cuba et la Chine ont rétabli leurs relations diplomatiques le 28 septembre 1960.

Les deux parties se sont accordées à signaler que les activités programmées

serviront pour consolider une amitié fondée sur l'affection, le respect et la confiance mutuelle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223891-la-chine-et-cuba-analysent-lagenda-dactivites-prevues-pour-les-60-ans-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**